

EQUIPAMIENTO

El CAR Sant Cugat adjudica obras de mantenimiento a Comsa Emte

Palco 23
3 dic 2014 - 04:57

El Centro de Alto Rendimiento (CAR) de Sant Cugat ha adjudicado a Comsa Emte los servicios de mantenimiento de la instalación, una de las más importantes de España. El organismo, que depende de la Generalitat de Catalunya, pretendía pagar un máximo de 2,2 millones de euros, IVA excluido, por estos trabajos, aunque el grupo de las familias Mianau y Sumarroca se ha adjudicado el contrato por 846.000 euros, IVA incluido.

A este importe, que se repartirá en las dos anualidades en que se divide el contrato, hay que añadir otros 65.000 euros por la cuota del servicio de eficiencia energética, con el que el CAR de Sant Cugat espera reducir su factura eléctrica en tiempos de recortes presupuestarios.

El centro, dirigido por Joan Fontserè, tenía un presupuesto para 2014 que ascendía a 10,9 millones de euros, de los cuales 4,7 millones son aportados por el Ejecutivo catalán y otros 1,7 millones por parte del Gobierno; el resto de ingresos procede de la prestación de servicios. El centro, que cerró 2013 con un déficit ligeramente superior al millón de euros, tiene una deuda con entidades de crédito que asciende a ocho millones de euros, principalmente por las mejoras en infraestructuras realizadas en los últimos años.

Una de las claves en los próximos meses para conocer el futuro del CAR de Sant Cugat es el plan de la Generalitat para fusionar esta instalación con el Centro de Tecnificación Deportiva (CTD) Joaquín Blume, ubicado en Esplugues de Llobregat (Barcelona). La intención pasa por buscar sinergias en los costes, pero también unificar en un solo complejo la etapa formativa y la de élite.